

Stellungnahme

Oberbürgermeister

02. Feb. 2015

Kulturausschuss am 28.01.2015
Haushaltsplanung 2015

Zu der im Kultur-, Freizeit-, und Partnerschaftsausschuss gestellten Frage, wie sich die über mehrere Jahre erstreckenden Auszahlungen für das Gesamtprojekt *Erneuerung der Weihnachtsbeleuchtung* zusammenstellen, wird wie folgt Stellung genommen:

Die investive Erneuerung der Weihnachtsbeleuchtung erstreckt sich über einen Zeitraum von 2012 bis 2015. Es handelt sich hierbei um die Neuanschaffung von Girlanden u.ä. Schmuck für die Altstadt.

Der regelmäßige Austausch defekter Lampen im Rahmen des Auf- und Abbaus ist hiervon nicht betroffen.

Die Ansätze für die Erneuerung der Weihnachtsbeleuchtung erfolgen auf Kto. 1510100.090500001 (Geleistete Anzahlungen auf Betriebs- und Geschäftsausstattung – Weihnachtsbeleuchtung).

Der Auszahlungsstand stellt sich wie folgt dar:

2012 mit 9.365,30 Euro

2013 mit 32.979,90 Euro

2014 mit 8.757,50 Euro (Möglichkeit einer Resteübertragung i.H.v. 8.897,25 Euro)

Das Jahr 2015 ist mit 20.000 € beplant.

Im Jahr 2015 soll das Gesamtprojekt *Erneuerung Weihnachtsbeleuchtung* in der Altstadt und Langgasse abgeschlossen sein und die Beleuchtung mit LED-Technik den heutigen technischen Standard einer energiesparenden Beleuchtung entsprechen.

Im Auftrag



Schäfer